

# Ein Semester in Joensuu

In Finnland selbst gab es auch einige kleine Probleme, gerade am Anfang als alles komplett neu war, bei denen ich aber die Unterstützung von Lehrern oder meiner Tutorin bekommen habe. Ich kann jedem nur mitgeben, der sich vorstellen kann im Ausland zu studieren - nutze diese Chance, deine Chance!

Wo und wann haben Sie Ihren Auslandsaufenthalt absolviert?

Gibt es sonst Informationen, die Sie mit interessierten Studierenden teilen wollen?

Lisa-Marie Hübner

Ich habe meinen Auslandsaufenthalt vom 09.08.2017-21.12.2017 in Finnland (Joensuu) verbracht.

Es waren einige Dinge, vor allem persönliche Herausforderungen, die ich überwinden musste, z.B. die letzten Tage vor der Abreise, wenn man weiß, man geht für ein paar Monate aus dem gewohnten Umfeld raus und ist dann erstmal auf sich alleine gestellt.

Was hat Ihnen besonders gefallen?

Gab es für Sie irgendwelche Herausforderungen?

Das Semester in Finnland war eine ganz besondere und aufregende Zeit für mich. In einem anderen Land zu studieren, Menschen aus verschiedenen Ländern/Kulturen kennengelernt und enge Freundschaften geschlossen zu haben, meine Sprachkenntnisse zu verbessern und interessante Länder/Städte entdeckt zu haben sind die Dinge, die mir besonders in Erinnerungen geblieben sind.

